



LANZA

DIARIO GRAFICO DE LA TARDE

AÑO, I.—Número, 16.

Ciudad Real, Lunes 7 de Junio de 1943.

Precio 25 céntimos.

RAWSON dimite la Jefatura del movimiento militar argentino

Le sustituye el Ministro de la Guerra, general Ramírez

Reina la calma en Buenos Aires

Con objeto de que nuestros lectores no pierdan la noción de los hechos acaecidos en la Argentina, a consecuencia del Movimiento militar del que ya dimos cuenta en nuestro número del sábado y antes de pasar a la información que nuestras agencias nos han facilitado hoy, diremos que una vez llegado el Presidente Castillo al Uruguay acompañado por los miembros de su Gobierno, decidió volver a Buenos Aires, siendo detenido por la Junta militar que había asumido el poder y posteriormente puesto en libertad una vez que él mismo firmó su dimisión, quedando como un simple particular.

Parece ser, que dicha Junta militar, es dueña del poder en todo el territorio de la República Argentina y que reina el orden más absoluto, si bien no debe haber completo acuerdo entre los iniciadores de la subversión, pues a última, nos llega la noticia de que el general Rawson, aína de la sublevación, ha dimi-tido su cargo de Presidente del Gobierno constituido ayer, habiendo asumido sus funciones el general Pedro Ramírez, Ministro del Gobierno del ex Presidente Castillo y de acuerdo con ois sublevados desde el primer momento.

ABREN LOS TEATROS Y CINES

BUENOS AIRES, 7.—Los teatros y cines, abrieron ayer domingo sus puertas como de costumbre y se celebró asimismo la carrera de caballos. Únicamente, se observó alguna vigilancia militar en los edificios públicos, en las estaciones y en el puerto, pero no se advirtió ningún signo de agitación entre la población. Los funerales por las víctimas de los combates del viernes, se desarrollaron sin incidentes. (Efe.)

SUSPENSIÓN DEL PERIÓDICO "LA HORA"

BUENOS AIRES, 7.—La policía registró ayer domingo, la redacción del diario de extrema izquierda, "La Hora", cerrando después el edificio en donde está instalado. A consecuencia de las investigaciones policíacas, fueron detenidas catorce personas. Parece ser, que estas medidas obedecen al propósito del Organó Comunista de enfrentar a los Sindicatos contra el nuevo Gobierno.

Nuevos ataques de la R.A.F. a las islas italianas

ROMA, 7.—Comunicado del Cuartel general de las fuerzas armadas italianas En el Mediterráneo, unidades de la Marina de Guerra italiana, han hundido un submarino enemigo.

Bombarderos plurimotors adversarios, han bombardeado Mesina, Reggio Calabria y otras pequeñas localidades del estrecho de Sicilia. Nuestros cazas derribaron catorce cuatrimotors. Un quinto aparato, fué destruído por el fuego de la DCA.

También ayer, Pantelaria fué el objetivo de incursiones reiteradas en el curso de las cuales, siete aviones enemigos fueron derribados por los cazas y las baterías de la DCA. En combate, con los cazas alemanes, el adversario ha perdido otros dos aviones sobre la Isla de Sicilia y un "Spitfire", sobre la isla de Linosa (Lampedusa).

Tres aviones nuestros, no han regresado a sus bases de estas operaciones. (Efe.)

El diario en cuestión, en su edición dominical, acusaba en su artículo de fondo, al nuevo Gobierno de reaccionario.

Ya el Gobierno Castillo, hubo de suspender repetidas veces el periódico "La Hora". (Efe.)

DISOLUCIÓN DEL PARLAMENTO HADOW VISITA A RAMÍREZ MONTEVIDEO, 7.—Se anuncia que el general Rawson, en su primer decreto,

Dimisión del general Rawson

BUENOS AIRES, 7.—Se anuncia que el general Rawson ha presentado la dimisión de sus funciones como jefe del nuevo Gobierno, encargándose el general Ramírez de organizar el nuevo gabinete. (Efe.)

BUENOS AIRES, 7.—El general Rawson, ha publicado un comunicado en el que declara:

"Ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo sobre la constitución del nuevo gabinete, me siento obligado a presentar la dimisión de mi cargo de jefe del

gobierno provisional. El general Ramírez ha dirigido una proclama al pueblo argentino en la que anuncia haberse hecho cargo del poder abandonado por Rawson. (Efe.)

BUENOS AIRES, 7.—El Consejero de Embajada de Inglaterra, Hadow, ha celebrado una extensa conferencia con el general Ramírez, Ministro de la Guerra del nuevo Gobierno argentino. (Efe.)

COMENTARIOS DEL CORONEL KNOX

NUEVA YORK, 7.—El único comentario oficial sobre los acontecimientos en la Argentina, lo ha hecho el coronel Knox, secretario de Marina norteamericana con las siguientes palabras: (Pasa a sexta página).

"El Estado impone por su cuenta la justicia en las relaciones de trabajo"

El camarada Girón habla en Sama de Langreo

SAMA DE LANGREO, 7.—El Ministro de Trabajo camara Girón ha pronunciado en esta ciudad el siguiente discurso:

Trabajadores, camaradas:

Aún en lo accidental el rodeo es despreciable sistema de entenderse los hombres: por eso vamos a perder poco el tiempo en justificar el por qué de nuestras palabras. Nuestro servicio nos une en relación directa, y es necesario centrar ciertos extremos de nuestra acción. Exclusivamente por eso estamos aquí y este acto no debe ser entendido por nadie como una solemnidad festiva, sino como un trabajo obligatorio. Lo que si queremos sentar de una manera terminante es que disfrazar las realidades, las actitudes o los pensamientos constituiría un sistema infalible de inutilizar el provecho que en este trabajo intentamos buscar, el de establecer una comprensión que facilite nuestros avances inmediatos. Aquí vamos a partir del supuesto de que sabemos cada uno dónde estamos aproximadamente, saltando encima de todos los convencionalismos.

Nos proponemos examinar realidades verdaderas, adversas o favorables con una ruda sinceridad. Contra todas las incredulidades más o menos fundadas, es perfectamente posible que un grupo determinado de una generación, asqueado de todas las politiquerías y rebelde contra todas las injusticias, se fuerza un día alegremente a la guerra, no para defender un orden existente, sino para derribarlo. Una barrera de perjuicios, sobre cuya justificación no nos interesa ahora discurrir, puede presentar a ciertas mentalidades todos estos objetivos revolucionarios como una necesidad de seguir manteniendo en la paz, para no desdecirnos, la mentira de una propaganda entendida como un arma de guerra. El intento de sacar de ese error exclusivamente con palabras a todos los que piensen así, empieza por ser una falta de sentido común y acaba por acarrear un desprestigio inseparable de todas las palabrerías. Sobre estos finales objetivos estratégicos de la Falange, ca-



ya realización unos temen, muchos esperan y bastantes dudam, nos basta con afirmar escuetamente lo que motiva nuestro combate sin importarnos demasiado que se nos crea o se nos deje de creer. Es la silenciosa argumentación de los hechos la que ha de darnos o quitarnos la razón y si esto último hubiese de suceder, estad seguros de que preferiríamos de antemano no haceros víctimas de un engaño más.

Que mañana pueda haber arrepentimientos también, por no haber visto claro a tiempo el propio interés, no es culpa nuestra. Todos los días para el que quiera oír, se dictan los alertas en todos los confines de la Patria.

Pero si estas metas, acaso más cercanas de lo que muchos piensan, están más allá del presente inmediato y las establecemos como explicación de nuestra conducta y norte de nuestro pensamiento sindicalista, para llegar a alcanzarlas, es preciso una preparación del terreno.

Estáis bastante equivocados si creis que vamos a pavonearnos ante vosotros de las conquistas logradas en materia

El Ministro de la Gobernación en Santander

Visitó las obras que se realizan en varios pueblos de la provincia

SANTANDER, 7.—Ayer por la noche llegó a Torrelavega el ministro de la Gobernación procedente de Asturias siendo recibido por las autoridades locales. Después de recorrer varias calles marchó al ayuntamiento donde ante las aclamaciones del público salió al balcón dirigiéndole unas palabras al público en que dijo que venía para estudiar sus problemas y que traía un saludo cordialísimo del Caudillo. La multitud prorrumpió en aclamaciones y gritos de Franco, Franco, Franco. Terminó diciendo que tenía la seguridad de que seguirían cada día más patriotas y más entusiastas de la política del Caudillo. Terminó con vivas a Franco y Arriba España, clamorosamente contestados, no cesando las aclamaciones en un largo rato.

De Covadonga salió después de comer llegando a Potes a las seis de la tarde donde fué recibido por el gobernador civil de Santander y otras autoridades con quienes continuó viaje. El Ministro visitó varias obras en construcción de Potes y se interesó por los problemas locales. Se detuvo después en el Monasterio

Ciudad Real con 36 grados, da la máxima de España

MADRID, 7.—Estado general del tiempo:

Continúa el buen tiempo en toda la península con temperatura superior a la normal, cielo despejado y calmas o vientos muy flojos.

Tiempo probable: Aumento de la nubosidad, con formación de nubes del tipo de los cúmulos y de carácter tormentoso, especialmente en las regiones del interior. Temperaturas: Máxima: 36 grados en Ciudad Real, Badajoz, Córdoba y Jaén; Mínima: 10 en Lugo y Avila.

de Santo Toribio de Liébana donde veneró el Lignum Crucis que es el mayor trozo de la Cruz donde murió el Señor, que se conserva en el Mundo. En los pueblos del trayecto el Ministro fué acogido con gran entusiasmo. En Santander se le hizo un gran recibimiento rindiendo honores una compañía de Infantería con bandera y música. El Ministro revistó las fuerzas que desfilaron luego ante él. El Ministro marchó al Gobierno civil donde pernoctó.

Esta mañana el Ministro conferencias con el Gobernador civil sobre los diferentes problemas de reconstrucción de la zona siniestrada. Por la tarde continuará las audiencias y conferenciará con el alcalde sobre los problemas locales. (Logos.)

Las instalaciones industriales de GORKI, atacadas

Dos lanchas rápidas y un cazasubmarinos soviético hundidos

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FÜHRER, 7.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

Los ataques enemigos contra la cabeza de puente del Kubán y el sur del lago Ilmen, han sido rechazados con éxito.

Durante la noche última, poderosas formaciones aéreas de bombardeo, han atacado de nuevo las empresas industriales de la ciudad de Gorki. La visibilidad era buena. Varias bombas cayeron directamente en las instalaciones industriales de este importante centro de armamento. Uno de nuestros aviones no ha regresado.

La Luftwaffe, ha hundido a lo largo de la costa caucásica, dos lanchas rápidas y un caza submarinos enemigos.

Durante las jornadas del 5 y 6 de Junio, han sido destruídos en el frente del este, ochenta y tres aviones soviéticos.

Aviones rápidos alemanes, han atacado ayer con éxito visible desde escasa altura, los objetivos militares de importancia de la ciudad marítima de Eastbourne, en el sur de Inglaterra. (Efe.)

GLOBOS BARRERA CON MATERIAS INFLAMABLES

COPENHAGUE, 7.—Varios globos de barrera, han sido arrastrados por el viento hasta diferentes regiones danesas.

Los aerostatos llevaban colgados recipientes con una disolución de fósforo y caucho. Parte de estos recipientes, que cayeron automáticamente al suelo y se inflamaron al contacto con la tierra, han sido inutilizados por un destacamento de especialistas, llegado de Copenhague.

Un soldado danés ha resultado levemente herido en estas operaciones. (Efe.)

Declaraciones del Almirante NIMITZ

BERKELEY, (California), 7.—El almirante Nimitz, comandante en jefe de la Flota norteamericana del Pacífico, ha declarado a su llegada a esta ciudad que participará en una importante conferencia que aquí va a desarrollarse y que, según su frase, "causará molestias a los japoneses". Añadió que antes de fin de año, los aviones y buques en el Pacífico representarán una formidable potencia. "Ahora el tiempo trabaja para nosotros—dijo—y recibiremos nuestra parte de guerra en el Pacífico. Produciremos aviones y buques de guerra rápidamente". (Efe.)

LOS JAPONESES DERRIBAN VEINTE APARATOS

TOKIO, 7.—El Cuartel general de las fuerzas aéreas niponas, anuncia: Unidades de la aviación de la Marina han librado el 5 de Junio intensos combates contra formaciones de aviones enemigos que intentaban atacar la isla Shortland del Archipiélago Salomón.

Veinte aparatos enemigos fueron derribados y otros cinco averiados. Tres aparatos nipones, no han regresado a sus bases. (Efe.)